
Estamos ante una oportunidad histórica de construir juntos un sistema de justicia efi-
ciente, más humano y cercano al pueblo, aseveró el mandatario desde su cuenta de 
“X”; añadió que se deben "erradicar de raíz algunos vicios que han empañado el papel 
de muchos tribunales y juzgados".

Secretarios de cuenta, jueces y 
notificadores se plantaron afue-
ra del Centro Expositor, pidiendo 
que sean escuchadas sus deman-
das. Advirtieron que se va a afec-
tar a la población porque habrá 
una “justicia selectiva”.

Defiende Céspedes reforma 
judicial propuesta por AMLO

Protestan 
trabajadores 

contra Plan C; 
es retroceso, 

aseguran

Periodistas ibéricos se encuentran en Puebla, para narrar el feminicidio 
de Cecilia, el pasado 21 de mayo de 2022.

Televisión Española graba 
documental sobre Monzón

Al respecto, Alejandro Armenta refirió que analiza-
rá la situación de todos los Proyectos de Prestación 
de Servicios (PPS) y de Asociación Público-Privada 
(APP), para conocer a profundidad los pasivos del 
estado.

Salomón dejará 
informe sobre 
deuda del Barroco

Llega a 
San Andrés 
La Feria 
del Queso 
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Maquila de última 
hora en el Congreso

Desde Tehuacán suenan
tambores de guerra
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A fin de que algunos diputados tengan 
al menos una reforma aprobada, el 
Congreso sacará un paquete de iniciativas 
light, entre ellas la de Salud Mental.

Sus declaraciones generarán un cisma al interior 
del barbosismo, podrían resultar altamente 
contraproducentes. Todos los reflectores apuntan 
a la exsecretaria de Finanzas. ¿Se quedará Teresa 
Castro Corro con todo lo que sabe?
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Mientras el gobernador del es-

tado, Sergio Salomón Céspedes 
Peregrina, llamó a respaldar la 
reforma al poder judicial y elegir 
a jueces y magistrados por el vo-
to popular, legisladores de More-
na señalaron que el Poder Judi-
cial de la Federación ha menos-
preciado las decisiones que se 
toman en los tribunales superio-
res de justicia en los estados.

Durante el foro Diálogos Na-
cionales para la Reforma al Po-
der Judicial, donde se analizó el 

caso de los tribunales locales, el 
gobernador de Puebla, pidió ade-
más escuchar a todos, que las 
verdades absolutas no sean par-
te de este ejercicio.

Señaló que hay un gran reto 
de poder encontrar lo que le con-
venga a los ciudadanos, dejando 
de lado las diferencias, y poner 
en el centro de la discusión la lu-
cha contra la desigualdad.

Resaltó que lo importante es 
que el respeto a la impartición de 
justicia, debe ser irrestricto.

En tanto el gobernador electo, 
Alejandro Armenta, al hacer uso 
de la palabra dijo que: “el pueblo 
tiene el derecho de modificar la 

forma de su gobierno y la reforma 
judicial es cumplir con el manda-
to del pueblo”.

Dijo que una reforma judi-
cial debe responder a las nece-
sidades y deseos de la ciudada-
nía, y expresó el anhelo social 
de contar con gobernantes jus-
tos que actúen en beneficio de la 
patria, “los poderes públicos de-
ben servir a la patria”, afirmó, pa-
ra reiterar la necesidad de una 
reorganización del poder judi-
cial que garantice la división de 
poderes sustentada en la razón 
ciudadana.

“Estamos hablando de la reor-
ganización del poder judicial pa-
ra que el presidencialismo se aco-
te con una división de poderes 
sustentado en la razón ciudada-
na”, declaró el gobernador electo 
de Puebla, al destacar la impor-
tancia de la soberanía nacional, 
que reside en el pueblo y está 
plasmada en la Constitución.

Los tribunales locales

Juan Ramiro Robledo, dipu-
tado de Morena, habló de la jus-
ticia local y advirtió que los tri-
bunales federales invaden las 
competencias frente a lo local, y 
explicó que las resoluciones lo-
cales llegan a la justicia federal 
y son revocadas con un amparo y 
hay menos federalismo y justicia 
en el país.

Navor Herrera Mancera presi-
dente de la mesa directiva de la 
Comisión Permanente dijo que 
hay que revisar al poder judicial 
federal y los homólogos locales, 

para que se cumplan los princi-
pios del 40 constitucional que 
habla del fortalecimiento de los 
tribunales locales.

Agregó que está además la re-
forma de 1987, artículo 116, donde 
se da independencia al poder ju-
dicial de los estados, fija el tiem-
po de mandato de la justicia lo-
cal, y la autonomía de los poderes

Dijo que la falta de coordina-
ción entre los tribunales genera 
gran desmotivación de la socie-
dad, y aceptó fallas en tribuna-
les locales, por ello es crucial que 
jueces se sujetan a los estánda-
res de excelencia, porque actual-
mente hay una excesiva burocra-
cia, cuestión tardía, y la deman-
da es un sistema más eficiente, 
incluyente e imparcial

Expresó que hay que fortale-
cer los tribunales locales rees-
tructurar los sistemas locales, 
garantizar la impartición de jus-
ticia, e indicó que no puede ha-
ber un tribunal federal rico, y 32 
tribunales pobres.

Necesario fortalecer autonomía de los 
tribunales locales, alertan legisladores
Durante el foro Diálogos Nacionales para la Reforma 
al Poder Judicial, donde se analizó el caso de los 
tribunales locales, el gobernador Céspedes pidió 
además escuchar a todos, que las verdades absolutas 
no sean parte de este ejercicio.

Francisco Sánchez Nolasco
Fotos Cristopher Damián 

La eliminación de la impu-
nidad, nepotismo, tráfico de in-
fluencias y corrupción, es el 
propósito central de la refor-
ma judicial, defendió el gober-
nador Sergio Salomón Céspedes 
Peregrina.

Desde sus redes sociales, el 
morenista destacó que la inicia-
tiva hecha por el presidente An-
drés Manuel López Obrador bus-
ca “erradicar de raíz algunos vi-
cios que han empañado el papel 
de muchos tribunales y juzgados”.

“Es necesario estar a la altu-
ra de este momento histórico pa-
ra México, pues ahora tenemos 
la oportunidad de modernizar, 

depurar y consolidar un sistema 
judicial con pleno respeto a la vo-
luntad popular”, posteó desde su 
cuenta oficial de X.

Lo anterior, debido a que Pue-
bla fue sede de un foro de los Diá-
logos Nacionales para la Refor-
ma del Poder Judicial, que se lle-
van a cabo en diversas entidades 
del país.

En ese contexto, el mandata-
rio estatal planteó, que no se tra-
ta, como ha dicho el presiden-
te, de debilitar a los poderes ju-
diciales, sino de reconfigurar 
una parte del sistema incorpo-
rando mecanismos democráti-
cos que le permitan a la ciudada-
nía participar en la selección de 
juzgadores.

“Estoy seguro de que, unidos, 
lograremos avances significati-
vos en la búsqueda de una jus-
ticia eficiente, pronta y expedi-
ta, pero sobre todo, más humana, 
democrática y cercana al pueblo”, 
apuntó.

Cabe señalar que el foro so-
bre la reforma al Poder Judicial 
se realizó en las instalaciones 
del Centro Expositor de la ciu-
dad de Puebla, donde estuvieron 
presentes el gobernador salien-
te y el entrante Alejandro Armen-
ta Mier.

Defiende Céspedes reforma 
judicial propuesta por AMLO
Desde sus redes sociales, destacó que la iniciativa hecha por el presidente López 
Obrador busca “erradicar de raíz algunos vicios que han empañado el papel de 
muchos tribunales y juzgados”.

Claudia Aguilar
Fotos Cristopher Damián / 
Es Imagen

Desde Tehuacán suenan 
tambores de guerra

Rosario Orozco le declaró la guerra al gobierno de 
Sergio Salomón. La diputada electa decidió abrir un 
frente justamente ahora, cuando ya tiene asegurado 
el fuero por tres años.

El tema que generará el encontronazo es la inver-
sión por 6 mil 800 millones -provenientes del erario- 
en la empresa financiera Fóndika, por el entonces go-
bernador, Miguel Barbosa, esposo de Rosario Orozco. 

Las interrogantes que planteó Orozco Caballero 
difícilmente se le hubieran planteado unos meses 
antes, como tampoco se escuchó su voz en el caso Ac-
cendo, por ejemplo. Otro tema sobre el que ha guar-
dado un silencio sepulcral son los excesos de la exse-
cretaria de Finanzas, María Teresa Castro Corro. Am-
bos, indefendibles. 

Teresa Castro fue la principal cómplice del saqueo 
a las arcas del gobierno del estado. En la administra-
ción de Barbosa todos los contratos, licitaciones y 
acuerdos pasaron por las manos de la secretaria. 

Ella creó una mafia. Sometió a proveedores, quie-
nes tuvieron que cumplir con sus caprichos, moches 
y diezmos. Aquellos que no se alineaban o simple-
mente no le eran gratos, fueron etiquetados como 
galistas, morenovallistas, marinistas o melquiadis-
tas. De esa manera, sólo mantuvo en el círculo a sus 
amigos.

El manejo de los recursos públicos que invirtieron 
por aquí y por allá, las bolsas que crearon y las deci-
siones que se tomaron, son faltas que superan lo ad-
ministrativo y llegan a niveles penales. 

Los barbosistas lo saben, están queriendo curar-
se en salud por los desfalcos que hasta hoy conoce-
mos como Accendo y Fóndica, además de millonarias 
deudas como la que se tuvo con el SAT. Todas estas 
decisiones financieras que provocan un daño y que-
branto al erario terminarán con responsables tras las 
rejas.

Es obvio que no será Rosario Orozco quien pa-
gue los platos rotos desde una celda. Primero porque 
cuenta, como ya se dijo, con fuero, pero además por-
que ella no estaba inscrita en ningún apartado del or-
ganigrama gubernamental. 

Sin embargo, hay que reconocer que Orozco Caba-
llero era la mujer más cercana y poderosa del sexenio 
pasado, la mano que mecía la cuna, el enlace entre 
Miguel Barbosa y Teresa Castro. 

Efecto dominó 
Rosario Orozco ha tirado la pieza que podría gene-

rar un efecto dominó. Pareciera que se le olvidó que 
Miguel Barbosa ya no es el gobernador. No está mi-
diendo a cuánta gente está exponiendo. 

Sus declaraciones podrían generar un cisma al in-
terior del barbosismo, son un tema que puede resul-
tar altamente contraproducente. 

Está provocando que todos los reflectores se apun-
ten en contra del grupo y principalmente a Teresa 
Castro. 

El detalle estriba en que con la caída de la exsecre-
taria de Finanzas surgirá una nueva interrogante: ¿Se 
quedará Castro Corro con todo lo que sabe o salpicará 
a diestra y siniestra?

¿Lo habrá medido la señora Orozco?
Veremos y diremos.  
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El palacio de 
las intrigas
CONTACTO@INTOLERANCIADIARIO.COM

Maquila de última 
hora en el Congreso

Entre jueves y viernes el pleno del Congre-
so de Puebla sacará un paquete de iniciativas no 
comprometedoras. 

Entre ellas la de Salud Mental, a fin de que algunos 
diputados tengan al menos una reforma aprobada.

Dicen los que saben que en lugar de dos extraordina-
rias buscarán que sean tres puesto que trabajarán has-
ta el último día de la legislatura.

Tristemente mil 500 de las cerca de mil 800 presenta-
das quedarán sin dictaminar. (FSN)

Ávalos conoce 
las reglas del estado

El gobernador Céspedes Peregrina defen-
dió la posible designación de Jonathan Ávalos 
Meléndez como magistrado del Tribunal de Justicia 
Administrativa (TJA), al negar que sea un premio para 
quien se desempeñaba como Consejero Jurídico de su 
administración.  

Contó que el abogado ya presentó su renuncia al go-
bierno de Puebla, y que está en trámite.

El mandatario se dijo confiado en la capacidad de 
Ávalos para desempeñarse como magistrado ya que “co-
noce el estado y sus reglas”, además de que consideró 
“con su experiencia aportará a Puebla”.

Difícil que no termine llegando. (CA)

Agua de Puebla y 
sus alcantarillas

Es impresionante como a cada aguacero, la 
ciudad se inunda por todos lados.

Es notoria la deficiencia del alcantarillado por do-
quier. Claro, la excusa recurrente de Agua de Puebla es 
que la gente arroja basura a las alcantarillas.

En parte tiene razón, pero la deficiencia de la empre-
sa privada no solo está en dar mal servicio de agua sino 
también en las alcantarillas que están a su cargo.

Diez años en Puebla y parece que todo ha empeorado 
y se comprueba en cada aguacero mientras el organis-
mo sigue cobrando. (JC)

Tehuacán ya tiene 
fecha para transición

El calendario de los tehuacaneros ya puede 
marcarse en rojo con la fecha del 14 de agosto.

Y es que ese día será cuando comience el proceso de 
entrega recepción entre Pedro Tepole y el alcalde electo 
Alejandro Barroso.

El equipo de Barroso Chávez estará conformado por 
12 perfiles, quienes se encargarán principalmente del 
Organismo Operador del Servicio de Agua Potable y Al-
cantarillado, Obras Públicas y el Organismo Operador 
del Servicio de Limpia del municipio.

Ojalá se premie la capacidad y no la lealtad. (AN)

Sergio Salomón Céspedes Pe-
regrina, gobernador de Puebla, 
atinó a responder que en su ges-
tión “todo se está haciendo con-
forme a ley”, frente a la petición de 
la diputada electa de Morena, Ro-
sario Orozco Caballero, para que 
la Función Pública investigue el 
destino de los 6 mil 800 millones 
de pesos que su esposo, el ex go-
bernador Miguel Barbosa Huer-
ta, invirtió en una institución fi-
nanciera denominada Fóndika.  

Entrevistado en las inmedia-
ciones del Centro Expositor de la 
ciudad de Puebla donde se llevó 
a cabo un foro sobre la reforma 
al Poder Judicial, el mandatario 
se limitó a responder que debido 
a que desconocía la declaración 
hecha a la prensa por la legisla-
dora electa, no podía opinar más.

“No tengo conocimiento de la 
declaración, pero todo se está ha-
ciendo conforme a la ley”, expresó 
ante la suposición de Orozco, res-

pecto a que, al parecer, en 2023 
el dinero se retiró de la financie-
ra para “dispersarlo a cuentas 
corrientes”.

Por lo anterior, Orozco Caba-
llero, dijo que resultaría perti-
nente que la Secretaría de la Fun-
ción Pública indague qué pasó 
con la inversión, dado que en re-
cientes declaraciones del gober-
nador en turno, afirmó que regre-
só íntegra a las arcas estatales.

“Lo único que yo sé, es que ha-
bía un ahorro que se estaba lle-
vando, para ayudar a la cuestión 
de las pensiones del ISSSTEP, mi 
gran pregunta es (…) tengo enten-
dido en el 2023 esa inversión se 
sacó y se dispersó, yo supongo, a 
cuentas corrientes, es interesan-
te que se investigue qué se hizo, 
en qué se gastó todo ese ahorro 
que había”, declaró.

De paso, reveló que Puebla 
no fue el único estado que invir-
tió recursos públicos en Fóndi-
ka con el propósito de obtener 
una rentabilidad, sino que hubo 
más gobernadores que también 
lo hicieron.

“Era un fondo que se tenía, 
no era de destino, no hay desvia-
ción, era un ahorro que se tenía; 
desgraciadamente la financiera 
tuvo un problema mucho tiempo 
después de que se había presen-
tado el dinero ahí, y no es el úni-
co estado en ese problema, hubo 
varios”, apuntó.

Sin rastro de 
piezas del Vaticano

De paso, Rosario Orozco reve-
ló que el gobierno de Puebla no 
ha podido regresar al Vaticano 
las piezas que fueron parte de la 
exposición “Descubriendo el Va-
ticano”, que se montó desde 2022 
en el Museo Internacional del Ba-
rroco (MIB).

A lo que el gobernador Ser-
gio Salomón Céspedes respon-
dió que “no ha sido por falta de 
voluntad del Estado”, sino por el 
procedimiento que tiene que lle-
var a cabo el área de Museos de 
Puebla.

Piden investigar destino
de 6 mil mdp en Fóndika
Rosario Orozco solicitó que la Secretaría de la Función Pública investigue dónde 
quedaron esos millones de pesos que su esposo, el ex gobernador Barbosa, 
invirtió en esa institución financiera.  

Claudia Aguilar
Fotos Es Imagen

 
Cientos de Trabajadores del 

Sexto Circuito del Poder Judicial 
de la Federación, se manifesta-
ron el contra del Plan C, e insis-
tieron en que llegará gente que 
es popular pero que desconoce 
el sistema de impartición de jus-

ticia, además que esta será para 
unos cuantos.

Al celebrarse el foro “Diálo-
gos Nacionales”, donde se ana-
lizan las reformas al poder ju-
dicial, secretarios de cuenta, 
jueces, notificadores, se plan-
taron afuera del Centro Expo-
sitor, pidiendo que sean es-
cuchadas sus demandas ya 
que se va a afectar a la pobla-

ción porque habrá una justicia 
selectiva.

Insistieron en echar abajo las 
reformas al Poder Judicial, ya 
que estas violan la autonomía e 
independencia, e indicaron que 
se atentó en contra de los mexi-
canos al modificar lo referente al 
juicio de amparo.

Pidieron la independencia y 
autonomía del Poder Judicial y 
advirtieron el riesgo de que jue-
ces y magistrados sean electos 
mediante el voto popular, ya se 
puede llegar a que los electos 
estén coaccionados por quie-
nes los hayan promovido para el 
cargo.

Aseguraron que el Poder Ju-
dicial se mantiene independien-
te y autónomo en cuanto a su de-
signación, de manera apartidis-
ta, y con la reforma la elección no 
sería por capacidad como ocurre 
actualmente ya que para ocupar 

un espacio se debe presentar un 
examen para tener la oportuni-
dad, y forma parte de la carrera 
judicial que le da la oportunidad 
a la gente que se prepara.

Reiteraron en comparar la re-
forma con el hecho de que los mé-

dicos sean electos para un área, y 
cuando les toque hacer una ope-
ración de corazón abierto, no van 
a saber, por ello la importancia de 
que haya gente preparada con al 
menos 10 o 15 años laborando en 
el Poder Judicial.

Protestan trabajadores contra
Plan C; es retroceso, aseguran 
Secretarios de cuenta, jueces y notificadores se plantaron 
afuera del Centro Expositor, pidiendo que sean escuchadas 
sus demandas ya que se va a afectar a la población porque 
habrá una justicia selectiva.

Francisco Sánchez Nolasco
Fotos Cristopher Damián 
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Aunque habían desistido ce-
rrar carreteras, la desespera-
ción por no recibir el pago de la 
comercialización de la caña y 
los salarios, campesinos cañe-
ros y trabajadores del ingenio 
de Calipam se unieron y reali-
zaron una nueva manifestación 
y bloqueo.

Desde temprana hora de 
ayer martes 23 de julio, cerra-
ron la autopista a Cuacnopalan 
- Oaxaca, para exigir la liquida-
ción de más de 45 millones de 
pesos que les adeuda el ingenio 
de la zona.

De este modo, cerraron la ca-
seta de cobro exigiendo pago de 
liquidación, por lo que pidieron 
a los automovilistas que cruza-
ban “una cooperación” para la 
causa.

Demandan salarios atra-
sados, vacaciones, prima va-
cacional y el fondo de aho-
rro, los que no se han pagado 
pese a negociaciones direc-
tas con el dueño del ingenio, 
Francisco García González, 
quien ha incumplido acuer-
dos, acusan.

El argumento que les dan los 
directivos es que la empresa no 
tiene recursos económicos, in-
cluso se habla de una quiebra, 
lo que ha generado la incerti-
dumbre en la región.

Con pancartas, señalaron 
estar cansados de los engaños 

y exigieron el pago justo por su 
trabajo, esperando que estas 
acciones de presión logren fi-
nalmente la remuneración por 
su trabajo y aseguren su futu-
ro laboral.

La deuda a los cañeros es 
de más de 27 millones de pesos 
que les tiene la empresa y cer-
ca de 18 millones de pesos a los 
trabajadores de la factoría de 
azúcar.

Peligra zafa este año

De este modo, se da por sen-
tado que el ingenio de Calipam 
no tendrá zafra 2024-2025, se-
gún productores adheridos a la 
Confederación Nacional Cam-
pesina (CNC) por medio de la 
Unión Nacional.

Otro grupo de 750 cañeros 
que forman parte del Comisa-
riado Ejidal de Coxcatlán, quie-
nes han mantenido un diálogo 
con el Gobierno del Estado, han 
pedido su intervención en este 
problema entre la empresa y los 
cañeros.

La deuda es producto de la 
pasada zafra, informó Abraham 
Ramírez Guzmán, integrante la 
Confederación Nacional Cam-
pesina (CNC), al señalar que sus 
agremiados buscarán vía legal 
para obtener el pago.

Los productores de caña ce-
rraron las instalaciones el pa-
sado 20 de marzo y desde en-
tonces resguardan la mercan-
cía en el interior como garantía 
de la deuda. 

Cañeros de Calipam 
cierran la Cuacnopalan
Los trabajadores tomaron la decisión para exigir la 
liquidación de más de 45 millones de pesos que 
les adeuda el ingenio de la zona.

Jorge Castillo
Fotos Agencia Enfoque

El crimen de Cecilia Monzón 
García, víctima de feminicidio ha-
ce dos años, llegará a las pantallas 
por medio de un documental que 
realizará Radio Televisión Espa-
ñola (RTVE).

Los periodistas encargados del 
documental, ya se encuentran en 
el estado de Puebla, donde reali-
zó su activismo la abogada Ceci-
lia Monzón, de nacionalidad es-
pañola y mexicana, hasta el día de 
su crimen el 21 de mayo de 2022.

Su hermana, la también abo-
gada Helena Monzón García, in-
formó por medio de sus redes so-
ciales, la realización del docu-
mental por parte de la 2 TVE, por 
lo que advirtió a las autoridades 
mexicanas, que “no se pongan 
nerviosos”.

El encargado del proyecto es 
Xaquín López, periodista de in-
vestigación que se dedica a reali-
zar documentales.

De este modo, el activismo de 
Cecilia Monzón, será documen-
tado por el periodista español Xa-
quin López, tratará sobre el acti-
vismo y el feminicidio que enluto 
y prendió las alarmas en Puebla.

“Un documental muy necesa-
rio. Con tu ayuda, todo ha sido + 
fácil”, posteó el reconocido perio-
dista español a Helena Monzón.

La 2 TVE es un canal español 
de contenidos culturales y da voz 

a colectivos desfavorecidos, ex-
cluidos, minorías, así como las 
vanguardias, el cine y la informa-
ción, señala su perfil de “X”, crea-
do en enero de 2011.

Helena Monzón, quien radica 
en España, publicó en su cuen-
ta de X que regresó a México, 
en tiempos que no laboran los 
jueces.

Posteriormente en otro tuit re-
veló una foto acompañada por 
el equipo de periodistas ibéri-
cos, quienes hacen la investiga-
ción a publicarse en noviembre 
próximo.

“Muy agradecida al equipo en 
Portada TVE y Xaquín López por 
el documental que están graban-
do en Puebla, México, sobre el fe-
minicidio de Cecilia Monzón y la 

exigencia de justicia para las mu-
jeres, lo veremos en noviembre. 
Justicia para Cecilia Monzón”, 
posteó.

Además, en otro texto, Hele-
na Monzón saludó al periodis-
mo mexicano y español que si-
guen el caso, al hacerles un 
reconocimiento.

“No tengo poder hasta que lle-
gan reporteros con cámaras a 
preguntarle a la autoridad y com-
pruebo que eso le da más yuyu a 
la autoridad que cualquier co-
sa que haga”, señaló en su cuen-
ta de “X”.

 
El feminicidio

Cecilia Monzón, fue asesina-
da el 21 de mayo de 2022 presun-
tamente por órdenes de, Javier N, 
con quien procreó un hijo.     

Tras indagatorias, la Fisca-
lía General de Justicia detuvo al 
político además de tres perso-
nas presuntamente implicadas 
en el crimen, entre ellos el autor 
material; dos de ellos siguen en 
prisión.   

De acuerdo con los resultados 
de la investigación, Javier N pre-
suntamente ordenó a su sobri-
no de nombre Jair N. que vigilara 
a Cecilia Monzón para después 
privarla de la vida.      

Televisión Española graba 
documental sobre Monzón
Periodistas ibéricos se encuentran en Puebla, para narrar el feminicidio de 
Cecilia, el pasado 21 de mayo de 2022

Jorge Castillo
Fotos X / Es Imagen

La administración de Ser-
gio Salomón Céspedes dejará 
un informe sobre la situación 
financiera del Museo Interna-
cional Barroco (MIB), con la fi-
nalidad de que el gobierno en-
trante tenga claridad sobre los 
pasivos que tiene esta obra.

En tanto, el gobernador en-
trante Alejandro Armenta Mier 
comentó que con este docu-
mento podrá saber a cuánto 
asciende la deuda por el MIB y 
en general la del estado de Pue-
bla, y con ello tomar las deci-
siones más adecuadas.

Tras participar ambos man-
datarios en los Foros Naciona-
les de los Tribunales de Justi-
cia Local, el gobernador actual 
comentó que se entregará to-
da la información con la que 
cuenta la administración es-
tatal, sin esconder ningún 
detalle.

“Nosotros se lo pondremos 
en el escritorio y ya Alejandro 
Armenta hará el mejor análisis 
y las decisiones que considere 
sobre lo que se tenga que ha-
cer”, declaró en entrevista.

Analiza AA reestructura

Por su parte, Alejandro Ar-
menta refirió que analizará no 
sólo la situación del Museo Ba-
rroco, sino de todos los Proyec-
tos de Prestación de Servicios 
(PPS) y de Asociación Públi-
co-Privada (APP), con el obje-
tivo de conocer a profundidad 

las condiciones de la deuda de 
Puebla, porque es fundamen-
tal para el ejercicio del gasto y 
la proyección financiera a lar-
go plazo.

“La deuda siempre puede 
entrar en un proceso de rees-
tructuración, los procesos fi-
nancieros siempre pueden 
analizarse, vamos a revisarlo 
con mucha responsabilidad, 
yo no podría adelantar ahorita 
porque es un asunto de ambas 
partes”, refirió.

En ese sentido, el morenista 
ofreció trabajar para construir 
mejores condiciones financie-
ras para la entidad.

Pasivos en Barroco, 
CIS y Audi

El Museo Internacional del 
Barroco (MIB), el Centro Inte-
gral de Servicios (CIS) y las pla-
taformas Audi, fueron proyec-
tos gestados durante el sexe-
nio del panista Rafael Morena 
Valle Rosas y que se financia-
ron por medio de los esque-
mas Proyectos de Prestación 
de Servicios (PPS), y de Asocia-
ción Público-Privada (APP).

Las tres obras representaron 
una inversión superior a los 8 
mil millones de pesos a pagar 
en plazos de 25 y hasta 30 años.

Sergio Salomón dejará informe 
a Armenta sobre deuda del MIB
Al respecto, Alejandro Armenta refirió que analizará la situación de todos los 
Proyectos de Prestación de Servicios (PPS) y de Asociación Público-Privada 
(APP), para conocer a profundidad las condiciones de la deuda.

Claudia Aguilar
Fotos Agencia Enfoque La deuda siempre puede entrar en un proceso 

de reestructuración, los procesos financieros 
siempre pueden analizarse, vamos a revisarlo con 
mucha responsabilidad, yo no podría adelantar aho-
rita porque es un asunto de ambas partes”

Alejandro Armenta,
Gobernador Electo
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En dos hechos distin-
tos, policías de Atlixco 
lograron frustrar un ro-
bo a casa habitación con 
violencia, además de re-
cuperar un auto con re-
porte de robo detectado 
por placas lectoras. 

Dos masculinos fue-
ron presentados ante 
la Fiscalía General del 
Estado de Puebla pa-
ra las investigaciones 
correspondientes. 

El primer hecho se registró en 
el Fraccionamiento Santa Julia, 
al cual acudieron elementos de la 
Secretaría de Seguridad Pública 
tras un llamado de auxilio.  

Al llegar al lugar, el presunto 
culpable huyó del domicilio y fue 
detenido metros adelante. 

El joven fue señalado por la 
dueña de la casa, a quién habría 
intimidado con un arma de fue-
go para sustraer 60 mil pesos en 
efectivo, así como alhajas con un 
monto aproximado de 35 mil pe-
sos, 5 relojes de valor total de 15 
mil pesos y 2 celulares. 

En el otro hecho, gracias al mo-

nitoreo constante, pla-
cas lectoras identifican 
una camioneta marca 
Toyota color blanco, cir-
culando sobre vía Atlix-
cayotl, misma que con-
taba con reporte de robo, 
razón por la cual, unida-
des policiales se despla-
zaron para lograr su de-
tención carretera Fede-
ral Izúcar de Matamoros 
a la altura de la junta au-
xiliar de la Trinidad Te-
pango, el detenido de 39 
años, fue trasladado a la 
FGE de Puebla.

Policías de Atlixco frustran
robo y recuperan vehículo

Redacción

Más de 10 mil visitantes y una 
derrama de más de 2.5 millones 
de pesos se espera para la Vi-
gésima Tercera Feria del Que-
so, del 2 al 4 de agosto, en Santa 
María Tonantzintla, organizada 
por el ayuntamiento de San An-
drés Cholula.

Habrá quesos ahumados, con 
arándano, vino tinto, habanero, 
hierbas mediterráneas y los tra-
dicionales de hebra, panela, bo-
taneros o para derretir, son solo 
algunas opciones que se podrán 
comprar.

En rueda de prensa se pre-
sentó el evento, donde se anun-
ció que se llevará a cabo en la 
nueva explanada de la junta au-
xiliar de Tonantzintla.

La secretaria de Turismo y 
Cultura municipal, Verónica Na-
va Saavedra, explicó que en la fe-

ria del queso habrá más de 80 ex-
positores, por lo que gran afluen-
cia de compradores y turismo.

Habrá productos como, que-
so asadero, Oaxaca, queso crema, 
crema, requesón y más de 30 pro-
ductos derivados de la leche.

Sostuvo que la innovación 
de esta edición son tres que-
sos: queso con tres chiles, que-
so con aceitunas y mezcal, y 
queso con vino tinto.

Aclaró que, para las familias 
productoras de quesos y otros 

derivados lácteos de la región, 
se ha mantenido en preservar 
la producción de los quesos y 
sus derivados.

“La feria de queso es mu-
cho más que un evento anual, 
es un tributo a nuestra identi-

dad y cultura artesanal, espe-
cialmente en la elaboración del 
queso y otros productos lác-
teos”, aseveró.

Por su parte el presidente au-
xiliar de Santa María Tonant-
zintla, Rubén Martínez Álvarez, 
señaló que el que aglutina a fa-
milias enteras de la región que 
se dedican a la elaboración de 
los diferentes quesos que se rea-
lizan y que ponen a la venta pa-
ra los visitantes.

Por lo tanto, participarán más 
de 25 productores de lácteos y 
sus derivados, y 80 expositores, 
de este modo, confían en supe-
rar una derrama económica de 
2.5 millones de pesos en benefi-
cio de la población.

Como invitados especiales en 
esta feria se encuentra el muni-
cipio de Libres, cuyos produc-
tores presentarán innovacio-
nes en lácteos, explicó el alcal-
de auxiliar.

SERÁ DEL 2 AL 4 DE AGOSTO EN SANTA MARÍA TONANTZINTLA

La Feria del Queso 
llega a su edición 23 
Jorge Castillo

Durante la Feria del 
Queso se espera la 
participación de más 
de 80 productores, 
con una derrama 
económica de 2 
millones 500 mil 
pesos, beneficiará a 
150 familias.

EL DATO
El ayuntamiento de Cuet-

zalan, a través del Instituto 
de las Mujeres (INMUJERES) 
en coordinación con el Ins-
tituto Municipal de la Mu-
jer (INM), llama a las mujeres 
de 15 años en adelante a con-
cluir sus estudios de educa-
ción básica con certificación 
del Instituto Nacional para 
la Educación de los Adultos 
(INEA); para ello, deben acu-
dir al IMM en un horario de 8 
a 16 horas de lunes a viernes, 
informó el edil, Gerson Calix-
to Dattoli.

Al respecto, el alcalde de 
Cuetzalan exhortó a las mu-
jeres a concluir sus estudios 
con certificación en Primaria 
y Secundaria del INEA. 

Esto les permitirá concluir 
con sus estudios de nivel bá-
sico y continuar con su forma-

ción de nivel medio superior e 
incluso, superior.

“Te orientamos para que 
adquieras habilidades y pre-
sentes el “Reconocimiento de 
saberes”, en un corto tiempo. 
No pierdas esta gran oportu-
nidad de crecimiento y desa-
rrollo laboral”, finalizó.

LLAMAN A CONCLUIR ESTUDIOS DE PRIMARIA Y SECUNDARIA 

Velan por la 
educación de
las mujeres de 
Cuetzalan 
Lizbeth Mondragón Bouret

Este domingo, la Feria de At-
lixco culminó con un evento 
inolvidable que dejó a miles de 
asistentes maravillados.

La destacada cantante mexi-
cana, María José, fue la encar-
gada de cerrar con broche de 
oro esta celebración anual que 
atrajo a más de 60 mil perso-
nas de todo el estado, así como 
de Ciudad de México, Pachuca, 
Morelos, entre otros.

Desde tempranas horas, el 
ambiente festivo invadió las ca-
lles de Atlixco, con fanáticos 
que hacían filas por conseguir 
un acceso para el concierto que 
se llevaría a cabo por la noche 
en el Teatro del Pueblo, con su 

energía característica y su voz 
potente, María José no solo in-
terpretó sus éxitos más conoci-
dos, sino que también interac-
tuó de manera cercana con el 
público, creando una atmósfe-
ra de alegría y fiesta que conta-
gió a todos los presentes.

La Feria de Atlixco 2024 no so-
lo se destacó por su programa 
artístico a lo largo de 7 días, sino 
también por la seguridad y orga-
nización que permitieron que los 
asistentes gozaran de cada even-
to sin contratiempos, además de 
que familias y amigos disfrutan-
do de la amplia oferta gastronó-
mica, artesanal y cultural que 
caracteriza a esta emblemática 
feria, dejando una gran derra-
ma económica de más 21 millo-
nes de pesos para los lugareños.

El Pueblo Mágico de Atlix-
co continúa de fiesta, ya que, su 
agenda turística “Apasiónate por 
Atlixco”, cuenta con una variada 
cartelera de actividades, cultura-
les, artísticas, deportivas, enfo-
cadas al sector turismo. Para más 
detalles, visita las redes sociales 
del Ayuntamiento de Atlixco.

Feria recibe a más 
de 60 mil visitantes 
La tradicional Feria tuvo un récord de visitantes y dejó una derrama eco-
nómica de más de 21 millones de pesos.

Agradecemos a 
las autoridades 

del estado de Puebla y 
del gobierno de la Re-
pública por brindarnos 
todas las facilidades 
para seguir acercando 
la educación a la pobla-
ción en general.”

Gerson Calixto Dattoli

Redacción
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La negociación de la revi-
sión contractual del Sindica-
to Independiente de Trabajado-
res de la Industria Automotriz 
Volkswagen de México (Sitia-
vw) y Volkswagen de México, 
ha comenzado con la petición 
de 21 por ciento directo al sala-
rio y 3 por ciento direccionado a 
prestaciones.

El dirigente del Sitiavw, Hu-
go Tlalpan Luna, advierte que 
esta revisión contractual marca 
una nueva etapa en la vida labo-
ral interna del consorcio alemán 
con sede en Puebla porque se es-
tarán consolidando las conquis-
tas alcanzadas, pero se habrían 
nuevos panoramas para mejo-
rar la calidad de vida de las y los 
7 mil 88 sindicalizados.

Fue el 15 de marzo previo, 
cuando el líder gremial, dijo que 

además, el Sitiavw va por todos 
los acuerdos que alcance la re-
visión del Contrato Colectivo 
del Trabajo.

Fuerza colectiva
En un comunicado interno a 

las y los 7 mil 88 agremiados, que 
cada avance que tengan será re-
sultado del esfuerzo colectivo y la 
solidaridad que nos caracteriza 
como sindicato.

Durante el 19 de junio pre-

vio fue cuando se constituye-
ron las comisiones revisoras de 
ambas partes.

Además, hace énfasis en la 
unidad laboral, bandera de la 
comisión revisora del Sitiavw, 
que reflejará las aspiraciones y 
hará respetar la dignidad labo-
ral del gremio.

En su arenga escrita, priori-
za que este es un momento pa-
ra recordar que, juntos, son más 
fuertes, y que cada avance que 

se logre será fruto del esfuerzo 
colectivo y la solidaridad que 
caracteriza a la unidad gremial. 

Recuerda que cada uno de los 
integrantes de la comisión revi-
sora aporta una visión única y 
experiencia en la lucha por los 
derechos laborales.

“Ellos han recorrido cada 
área, escuchando a los trabaja-
dores, y recopilando sus inquie-
tudes y demandas, con el propó-
sito de presentar una voz unifi-
cada y poderosa en la mesa de 
negociaciones”. 

Pero advierte que “enfrenta-
mos” el desafío de la revisión 
contractual con la convicción 
de que la unidad y la determina-
ción los guiarán hacia un acuer-
do que refleje las aspiraciones y 
respete la dignidad laboral de 
los 7 mil 88 agremiados.

“Agradecemos a todos nues-
tros compañeros por su con-
fianza y apoyo constante. Segui-
remos informando sobre el pro-
greso de las negociaciones y las 
victorias que, estamos seguros, 
alcanzaremos juntos”. 

Arrancan negociación salarial
Sitiavw y Volkswagen de México 
Los trabajadores sindicalizados solicitaron un aumento del 21 por ciento directo al salario y 3 por 
ciento direccionado a prestaciones.

José Antonio Machado
Foto Agencia Enfoque

La revisión con-
tractual no es sólo 

un proceso rutinario, es 
una oportunidad para 
consolidar nuestros lo-
gros y abrir nuevas puer-
tas hacia el bienestar de 
todos los trabajadores.”

El emplazamiento a 
huelga vence el 18 
de agosto a las 11:00 
horas.
     La Ley Federal 
del Trabajo indica 
que la propuesta 
de Volkswagen 
de México deberá 
someterse a votación 
entre la base gremial, 
que será válida 
únicamente con la 
votación de la mayoría 
de los agremiados al 
Sitiavw.

FECHA LÍMITE 

El 70 por ciento de la obra pú-
blica se ha realizado en las jun-
tas auxiliares, al igual que el de-
sarrollo de los programas socia-
les de Médico Contigo, Contigo 
Mujer, Estancias Infantiles en 
compañía de varias acciones 
más, subrayó el alcalde Adán 
Domínguez Sánchez.

Después de entregar el par-
que Independencia en la Rome-
ro Vargas, a través de una inver-
sión de 3.4 millones de pesos, 

anunció que continuará inaugu-
rando obra pública en las demar-
caciones del principal municipio 
poblano hasta el último día de su 
gestión, lunes 14 de octubre.

Domínguez Sánchez insis-
tió que los programas sociales 
de la administración municipal 
también se desarrollaron en un 
70 por ciento en las juntas auxi-
liares del principal municipio 
de la entidad.  

Además, anunció que el traba-
jo del ayuntamiento continuará 
notándose hasta el último día de 
la actual administración.

“Las juntas auxiliares fueron 
beneficiadas en estos años”
El 70 por ciento del trabajo de obra pública y acciones se realizan en dichas demarcaciones, co-
mentó el alcalde Adán Domínguez.

José Antonio Machado

El 70 por ciento de 
las acciones de 

todo el gobierno munici-
pal se llevaron y se están 
llevando a cabo en las 
juntas auxiliares, desde 
la obra pública y también 
el 70 por ciento de las 
acciones se hacen en las 
juntas auxiliares, fueron 
las más beneficiadas.”

Adán Domínguez Sánchez



Dan último adiós a familia 
atropellada en Coronango 

Familiares, vecinos y amigos 
realizaron una misa para despe-
dir a los seis integrantes de la fa-
milia Osorio Amastal en la Iglesia 
de Santa María de la Asunción, 
en el municipio de Coronango.

Todos fueron víctimas fata-
les de un conductor de un auto-
bús de trabajadores de Volkswa-
gen, quien presuntamente se 
encontraba en estado de ebrie-
dad cuando los embistió.

El cortejo fúnebre pasó por la 
calle Emilio Portes Gil 515, don-
de los asistentes hicieron ora-
ción en el sitio donde ocurrió el 
accidente este fin de semana.

Durante la despedida a esta 
familia, entre ellos dos menores 
de edad, cientos de habitantes 
de Coronango se congregaron 
para orar por su eterno descanso 
y exigir un castigo ejemplar con-
tra el responsable del mortal ac-
cidente. La noche del 20 de julio, 
la familia viajaba a bordo de un 
automóvil Dodge tipo Stratus, 
color azul, cuando el conductor 
de un autobús Mercedes Benz, 
con placas de 2MUC34, perdió 
el control. La pesada unidad im-
pactó el vehículo particular, el 
cual quedó aplastado y contra la 
fachada de un domicilio.

El conductor responsable, 
quien tiene 19 años, fue detenido 
y puesto a disposición de las au-
toridades ministeriales.

Antonio Rivas
Fotos Es Imagen
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Apuñala, en venganza, a 
su padrastro en la Capu
Un joven apuñaló y le provocó exposición de vísceras a 
su padrastro, quien se desempeña como conductor de 
autobuses, en las instalaciones de la Central Camionera 
de Puebla (Capu).
      El agresor, quien fue detenido por la policía municipal, 
aseguró que al igual que su madre sufrió desde hace unos   
15 años diversas agresiones por parte del conductor. 
      Trascendió que el adulto había sido procesado por de-
litos de violencia y que murió en el hospital donde llegó 
para que recibiera la atención necesaria.
      De acuerdo con reportes policiales, el varón de 18 años 
de edad, logró evadir la seguridad por parte de la Policía 
Auxiliar, además de los detectores de metales y se dirigió 
al andén número 13.

Hallan sin vida a 
joven desaparecido 

El cadáver de un joven que 
estaba reportado como 
desaparecido fue hallado 
en el río Nexapa, pertene-
ciente al municipio de Izú-
car de Matamoros.
      La última ocasión que 
lo vieron fue el lunes dis-
cutiendo con otro sujeto 
afuera de un bar denomi-

nado “La Cervecería”. El 
occiso, identificado como 
Brayan Medina Valero, de 
19 años de edad, fue loca-
lizado el 23 de julio a orillas 
del afluente en el paraje co-
nocido como “La Toma” en 
la comunidad de Ayutla.
      Su madre al no tener no-
ticias de su paradero acu-
dió ante el Ministerio Pú-
blico donde denunció su 
desaparición.

FAMILIARES Y AMIGOS DEMANDAN CASTIGO EJEMPLAR CONTRA EL RESPONSABLE DEL ACCIDENTE

Antonio Rivas



A días de iniciar la temporada 2024-2025 de la Tercera División Profesional (TDP), y con el fin de que los nuevos talentos sumen  
experiencia, se disputará la naciente Copa Promesas MX, impulsada por la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) y la Liga MX,  

y la cual contará con 64 equipos, incluyendo la representación poblana del Club Licántropos. ¡Éxito!

A DAR LA 
SORPRESA

P. 4

PERICOS
REFUERZOS PARA
GRAN CIERRE
Los emplumados activaron su última ventana 
para sumar al lanzador Fernando Lozano y el utility 
Gersel Pitre, buscando los playoffs.

BÁSQUETBOL
UNA VERDADERA  
RÁFAGA
Puebla disfrutó del circuito Hoop It Up 3x3 
México, realizado por la organización Ball So 
Hard, nuevamente en la Angelópolis.P. 4 P. 3  
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Los seleccionados nacionales de tiro con arco mexica-
no, tuvieron su tercer entrenamiento en donde será la se-
de olímpica, la Explanada de los Inválidos, a espaldas de 
la sede olímpica se encuentra el Palacio Nacional de los In-
válidos, construido durante el reinado de Luis XIV en 1687.

Ángela Ruiz está motivada

La seleccionada Ángela Ruiz, una de las deportistas 
más jóvenes de toda la delegación mexicana, se mostró 
sorprendida por la sede: “Simplemente espectacular, trato 
de imaginarlo (el estadio) con público y es una sensación 
increíble. En competencia será muy bonito”, comentó para 
el Comité Olímpico Mexicano.

Por su parte, Ana Paula Vázquez declaró estar lista y no 
sentirse nerviosa, sino ansiosa por comenzar la competen-
cia: “Me gustaría que ya empezara esto, para poder vivir 
el momento, los Juegos Olímpicos tienen un aire diferen-
te y el lugar se presta para hacer historia”, afirmó la tira-
dora que vivirá sus segundos Juegos Olímpicos luego de 
Tokyo 2020.

El entrenamiento tuvo al equipo completo, en la rama fe-
menil con Angela Ruiz, Ana Paula Vázquez y Alejandra Va-
lencia mientras que la varonil con Bruno Martínez, Matías 
Grande y Carlos Rojas, y es la tercera ocasión que México 
acude a una cita olímpica ocupando las seis plazas dispo-
nibles, lo cual no sucedía desde Londres 2012 y la primera 
vez fue en Munich 1972.

La disciplina está contemplada para iniciar el próximo 
jueves 25 de julio, un día antes de la ceremonia de inaugu-
ración de los Juegos e iniciará con la clasificación femenil, 
tanto por equipos como individual.

Tiro con arco, 
listos para primera 
actividad en París
La seleccionada Ángela Ruiz, una de las deportistas más 
jóvenes de toda la delegación mexicana, se mostró sor-
prendida por la sede: “Simplemente espectacular, trato de 
imaginarlo (el estadio) con público y es una sensación in-
creíble. En competencia será muy bonito”, comentó para el 
Comité Olímpico Mexicano.

Patricio Aguilar Delgado
Foto Cortesía

La clavadista y abanderada mexica-
na Alejandra Orozco comenzó su segun-
do entrenamiento en la fosa del Centro 
Acuático, Saint Denis, mostrándose mo-
tivada de vivir su cuarta justa olímpica.

La medallista en Tokyo 2020 dejó 
plasmado su talento desde la platafor-
ma de cinco metros en el entrenamiento 
junto a su compañera Gabriela Agúndez, 
quienes buscarán un podio el 31 de julio.

Mientras, su entrenador Iván Bautis-
ta corrige el desempeño de la sudcali-
forniana Gabriela Agundez, la jaliscien-
se Alejandra Orozco se mete de lleno a 
su labor.

La pausa permite observar la ejecu-
ción en medio de la alegría rebosante en 
el rostro que se conjuga con la concen-
tración en cada clavado. Orozco Loza es 
la abanderada de la Delegación Mexica-
na que acude a esta cita olímpica y, aun-
que no lo demuestra, sabe que es un or-
gullo haber tenido esa distinción.

Lo mismo hace el campeón mundial 
de Doha 2024, Osmar Olvera, quien tie-
ne a su lado a Juan Celaya, aquel clava-

dista que vivió en Tokio 2020 una expe-
riencia sinigual.

Alejandra Orozco sabe que en cada 
salto tiene una oportunidad de brillar y 
desde luego de pensar en una tercera 
presea. Si en Londres 2012 lo hizo con 
apenas 15 años de edad y fue de pla-
ta con Paola Espinosa en la plataforma 
sincronizada, ahora el tiempo le ha per-
mitido acumular experiencia que la re-
conoce como una de las mejores del 
orbe.

En Tokio logró el bronce en la misma 
prueba, pero ahora con Gabriela Agun-
dez, una joven que también ha marcado 
parte de la historia de esta dupla.

Alejandra Orozco, concentrada en subir al podio
La medallista en Tokyo 2020 dejó plasmado su talento desde la plataforma de cinco me-
tros en el entrenamiento junto a su compañera Gabriela Agúndez, quienes buscarán su-
mar una presea el próximo 31 de julio.

Patricio Aguilar Delgado
Foto Cortesía

La séptima fecha de la NASCAR 
México Series de la temporada 2024 
quedará guardada para la posteridad, 
pues el Súper Óvalo Potosino fue tes-
tigo de la histórica carrera de Regina 
Sirvent al conseguir el segundo lu-
gar de la competencia y con ello, gra-
bar su nombre como la primera mu-
jer en ganar un podio en la categoría 
máxima.  

Con apenas 21 años, pero con un 
recorrido importante en las diversas 
competencias de automovilismo en 
México, Regina Sirvent ha dejado una 
marca imborrable en NASCAR México 
Series y con ello ha cumplido su pro-
mesa de empoderar a las mujeres en 
el automovilismo nacional.

Durante la competencia en tierras 
potosinas, la automovilista del auto 
#10 patrocinado por Kotex, Music VIP 
Entertainment, Grupo FIRME, Water 
People, Anáhuac y Sherwin-Williams, 
arrancó con potencia al iniciar en la 
parrilla desde la octava posición. 

Aprovechando su experiencia y 
la inercia positiva de su auto, la pilo-
to fue tomando protagonismo en San 
Luis Potosí teniendo un muy buen rit-
mo que le hizo escalar posiciones y 
con ello empezar a escribir una histo-
ria única.

Podio para los libros
Tras varias vueltas al óvalo, “Reg-

gie” se colocó en segunda posición 
en el último tramo de la competencia 
donde peleó codo a codo con Rubén 
García ofreciendo un gran espectácu-
lo en el deporte motor, pero que al fi-
nal quedó en manos del experimenta-
do volante.

La carrera de Regina Sirvent por 
sí sola ya había sido muy buena, pe-
ro al llegar a la bandera a cuadros co-
mo segundo lugar le dejó un momen-
to para los libros y la consagró como 
la primera mujer en alcanzar el podio 
en NASCAR México Series.

Luego de haber hecho histo-
ria, la todavía joven promesa agra-
deció el apoyo de su familia, de 
su equipo Dynamic Motorsports 
y la gente que nunca dejó de apo-
yarla por creer en su capacidad y 
perseverancia.

Con este triunfo deportivo, Regina 
Sirvent marcó un hito significativo en 
el deporte motor mexicano, inspiran-
do a futuras generaciones de mujeres 
pilotos.

El automovilismo no  
es cuestión de género

Hace tiempo, GRADA tuvo la 
oportunidad de platicar con Regina 
Sirvent cuando estaba a punto de 
llegar a la categoría Challenge y en 
aquella ocasión mencionó el deseo 
de empoderar a las mujeres desde 
la pista.

“El automovilismo no es de hom-
bres o de mujeres, sino para pilotos; 
siempre salgo a la pista con esa men-
talidad y demuestro que mientras lo 
seas, puedes ganar”.

En ese sentido, señaló que entre 
sus motivaciones se encuentran los 
niños de México a quienes les incul-
ca la motivación de seguir adelante y 
creer en ellos mismos.

“Lo principal es que siempre creas 
en ti mismo, es importante escuchar, 
tener retroalimentación, no quedar-
te con las cosas negativas, buscar 
aprendizajes y concentrarse en lo que 
venga”.

Logra Regina Sirven 
podio histórico
La juvenil piloto del auto #10 ya grabó su nombre en los libros de la Nascar México a 
sus 21 años al ser la primera mujer en ganar un podio en la máxima categoría de la 
competencia marcando así un hecho sin precedentes para el automovilismo nacional. 

MOTOR

Gerardo Cano
Fotos Cortesía

Puebla disfrutó de toda la emo-
ción del circuito Hoop It Up 3x3 Mé-
xico, evento realizado por la orga-
nización Ball So Hard por segundo 
año consecutivo en la Angelópolis, 
teniendo una gran respuesta. 

Hoop It Up es un evento avala-
do por la Federación Internacional 
de Baloncesto (FIBA) y 3x3 México 
con la participación de más de 100 
equipos durante los días de com-
petencia, donde mostraron que 
Puebla tiene talento.

San Andres Cholula vio brillar 
a niños y jóvenes de diversas ca-
tegorías desde 10 años hasta 23 
años, quienes dieron sus mejores 
pases y canastas para conseguir 
el boleto al evento nacional que se 
llevará a cabo en León, Guanajuato 
en septiembre. 

Los campeones de cada cate-
goría en este evento, quienes ase-
guraron su pase al nacional en el 
Hoop It Up fueron los siguientes: 

U10 Bayonnetas
U12 Legendarios

U14 Jaguares
U16 Buzz Generation
U18 Jaguares
U20 Rookies

A defender título
en AmeriCup 2024 

Por otro lado, en la categoría 
Elite Profesional Ball So Hard jun-
to con otros cuatro equipos dis-
putó en la duela mucha intensi-
dad, pues los equipos salieron con 
todo para lograr el boleto para al 
AmeriCup. 

Pese a caer en el primer juego 
en la fase de grupos, Ball So Hard 
despertó en sus siguientes duelos 
logró recuperarse y llegar a la gran 
final, para vencer a Dame Dolla por 
marcador de 11-5.

Con ese resultado, Ball So Hard 
aseguró su pase al AmeriCup 2024, 
donde buscarán el bicampeonato 
del torneo nacional que se llevará 
a cabo el próximo 5 y 6 de octubre 
en la ciudad de León, Guanajuato.

Por su parte, el capitán y CEO 
de Ball So Hard, Yannick Espino-
sa agradeció a todos los asisten-
tes por rebasar las expectativas te-
niendo a más de 100 equipos de 
Puebla y otros lados.

Contagian intensidad 
ráfaga en Puebla 
El Polideportivo Flor del Bosque de San Andres Cholula fue testigo de toda la emoción en la duela con diversas categorías desde 
los 10 años hasta 23 años, quienes buscaron su pase al nacional en León, Guanajuato, a realizarse en septiembre. 

Gerardo Cano
Fotos Cortesía

La capital poblana ya cuenta 
con una sede más para llevar a ca-
bo la práctica del deportes pues el 
ayuntamiento de Puebla presentó 
el renovado Parque Independen-
cia el cual tuvo una inversión de 3.4 
millones de pesos. 

En la entrega del rehabilitado 
parque ubicado en la junta auxi-
liar Ignacio Romero Vargas,el pre-
sidente municipal de Puebla, Adán 

Domínguez recalcó la importancia 
de darle a la ciudadanía este tipo 
de obras.

Acompañado del diputado lo-
cal Miguel Espinosa de los Monte-
ros Gil y el titular del Instituto Muni-
cipal del Deporte, Antonio Iriarte, el 
edil poblano resaltó que este pro-
yecto beneficiará a más de 30 mil 
personas y forma parte del progra-
ma de los 100 parques y jardines 
que la actual gestión municipal ha 
atendido en sus casi tres años de 
duración. 

Desde su perspectiva, Adán 
Domínguez agregó que el entregar 
espacios públicos en buenas con-

diciones permitirán que los meno-
res de edad tengan la oportunidad 
de ser felices, de disfrutar de un si-
tio que esté acorde a sus necesi-
dades y de crecer en un ambiente 
que les ofrezca desarrollarse como 
“mejores personas”. 

Obras que no tienen precio
Por otro lado, afirmó que la 

construcción de espacios públi-
cos dignos forman parte de los 
objetivos de la actual gestión que 
le ha apostado al acercamiento 
del deporte entre la comunidad 
poblana a través de estos sitios 
renovados.

Entrega Ayuntamiento parque renovado
El Ayuntamiento informó que el Parque Independencia tuvo una inversión de 3.4 mi-
llones de pesos y su rehabilitación tuvo mejoras en sus estructuras que beneficiarán 
a más de 30 mil personas. 

ESPECIAL

Gerardo Cano
Fotos Cristopher Damián 
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A unas semanas de iniciar la 
temporada 2024-2025 de la Terce-
ra División Profesional (TDP), va-
rios clubes disputarán la naciente 
Copa Promesas MX impulsada por 
junto con la Federación Mexicana 
de Fútbol (FMF) y la Liga MX.

Este torneo reunirá a 64 equi-
pos con el fin de que los nuevos 
talentos tengan roce y fogueo con 
categorías de sus características y 
con ello, aumente el nivel de com-
petencia en cada una de sus res-
pectivas ligas.

Este torneo contará con repre-
sentación poblana, pues habrá 
dos equipos de la Angelópolis que 
apuntan a destacar en este certa-
men que arranca el próximo 27 de 
julio: Club Puebla Sub-19 y Club Li-
cántropos de TDP. 

A través de sus redes sociales, 
el conjunto poblano dio a conocer 
su incorporación a este torneo de 
juveniles en el que se dijo emocio-
nado y preparado para competir 
ante rivales exigentes.

El cuadro lobezno fue ubicado 
en el Grupo 11 junto a los Delfines 

de la Universidad del Golfo de Mé-
xico (UGM), Racing de Veracruz y 
el Club Puebla Sub-19, encuentros 
que prometen muchas emocio-
nes y que ayudarán a su trabajo de 
pretemporada.

Confusiones en el grupo
Cabe destacar que original-

mente la entidad sólo tendría la re-
presentación de la Franja Sub-19, 

no obstante, el Club Licántropos 
fue añadido en el sector que origi-
nalmente tenía a la UGM y a Mon-
tañeses FC.

Para aclarar dudas, GRADA con-
tactó a gente cercana al conjun-
to lobezno y confirmó la partici-
pación del equipo poblano para la 
primera edición de la Copa Prome-
sas MX, en donde tendrán acción 
en los últimos días de julio. 

Con ello, el Club Licántropos 
será el único de los ocho equipos 
que tiene Puebla en el tercer ni-
vel del fútbol mexicano profesio-
nal que formará parte de este tor-
neo que buscará ser un semillero 
de talentos. 

Estos cambios pueden dar-
se por diversos factores como 
la cuestión de tiempos, distan-
cias o preparación, pues recor-

demos que la Tercera División 
Profesional arranca hasta el 6 de 
septiembre, hecho en el que a la 
fecha de esta edición aún se en-
cuentran en proceso de visorias y 
pretemporada.

Licántropos representarán a 
Puebla en Copa Promesas MX
El conjunto lobezno fue ubicado en el Grupo 11 junto a los Delfines UGM, Racing de Veracruz y el Club Puebla Sub-19. Este torneo 
une clubes de Liga MX, Liga Premier y Liga TDP con el fin de desarrollar nuevos talentos.

FUTBOL

Gerardo Cano
Arte Osvaldo López

¿QUÉ ES LA COPA  
PROMESAS MX? 

Con el fin de generar nuevos 
talentos con procesos de segui-
miento, la FMF presentó la Copa 
Promesas MX, donde participa-
rán 18 equipos de la Liga MX per-
tenecientes a la categoría Sub-
19, acompañados por 13 equipos 
de Liga Premier y 33 equipos de 
la Liga TDP siendo equipos con-
formados por jugadores de las 
categorías 2003-2007.

El sistema de competencia 
será con 16 grupos de 4 clubes 
cada uno en el que se jugará una 
fase de grupos del 27 de julio al 2 
de agosto, donde los equipos de 
Tercera División serán locales.

El primer lugar de cada grupo 
avanzará a la fase nacional y en 
esa fase de eliminación directa 
habrá octavos de final, cuartos de 
final, semifinales y final, siendo 
esta en las canchas de la Federa-
ción Mexicana de Fútbol (FMF).

Los Pericos de Puebla dieron a 
conocer que en el último día de al-
tas –es decir de la llamada ventana 
–adquirieron al lanzador mexicano 
Fernando Lozano y de paso al utili-
ty Gersel Pitre, con la finalidad de 
reforzar el roster en este cierre de 
calendario regular.

El campeón de la Liga Mexica-
na de Béisbol (LMB) informó que 
la adquisición del pelotero nacido 
en Ensenada, Baja California, bus-
ca ser una opción más para el ma-
nager Sergio Omar Gastélum en la 
rotación de pitcheo.

Fernando Lozano, nacido en 
enero del 2000, debutó con los 
Toros de Tijuana a la edad de 18 
años, desde entonces tuvo aventu-
ras por la Gran Carpa con Filadelfia 
donde se mantuvo hasta la tempo-
rada 2022. 

En el arranque de esta tempora-
da, el lanzador emplumado estuvo 
en las organizaciones de los Bra-
vos de León y los Toros de Tijua-
na teniendo una marca  de 2-6 con 
5.10 de efectividad. 

Fernando Lozano, junto con 
Gersel Prite, son las últimas incor-
poraciones de este año, para de-
fender el campeonato de la LMB 
en donde todavía tienen posibi-
lidades de acceder a los playoffs 
en sus últimas tres series, dos de 
ellas, en el Hermanos Serdan.

Artillería emplumada
Los Pericos de Puebla con sus 

nuevos refuerzos buscan superar 
la marca de los 120 cuadrangula-
res de manera colectiva en esta fa-
se regular comandados por Dan-
ny Ortiz (.274, 28 HR, 74 CP), que se 
mantiene como el segundo mejor 
jonronero de la Liga con 28 bambi-
nazos y poco a poco se acerca a la 
marca de Ronnie Camacho.

Miguel Guzmán, Raudy Read, 
Chris Carter, Cristhian Adames, Pe-
ter O’Brien, Emilio Márquez, Jack-
son Rose y Gabriel Ynoa son algu-
nos de los elementos que buscarán 
defender la corona en los últimos 
nueve juegos de la campaña.

Esta semana, los empluma-
dos recibirán en el Nido Verde a 
los Conspiradores de Querétaro y 

posteriormente tendrán su última 
visita de la campaña ante los Leo-
nes de Yucatán, serie que puede 
marcar el destino de la Zona Sur.

Aterrizan últimos emplumados 
Los campeones de la Liga Mexicana de Béisbol (LMB) activaron su última ventana para incorporar al lanzador mexicano Fernando Lozano y 
el utility Gersel Pitre, con los cuales se cierra el roster y se buscará el boleto a playoffs.

PERICOS

Gerardo Cano
Foto Cortesía
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